

Der Vorsitzende weist auf die heutige denkwürdige Sitzung hin, da zwei hauptamtliche, dem Jugendhilfeausschuss angehörende städtische Mitarbeiter, nämlich Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth und Herr Volker Otzen, heute zum letzten Mal teilnehmen, da sie in Kürze in den Ruhestand treten werden. Er würdigt die gute, konstruktive Zusammenarbeit mit Herrn Otzen sowie Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth, dankt Beiden und überreicht im Namen der Ausschussmitglieder Abschiedspräsente. Außerdem wünscht er Beiden alles Gute für den neuen Lebensabschnitt.

Herr Wittje lässt Fotos von der Instandsetzung des ersten Hauses im Kinderferiendorf durch den Lions-Club herumgehen und berichtet, dass die Arbeiten gut und stetig vorangehen. So seien das Dach fertig und die Heizung neu, innen soll noch die Vertäfelung überarbeitet werden und außen sollen die Fassade und die Türen erneuert werden. Herr Wittje hofft, dass sukzessive SponsorInnen für die Instandsetzung der weiteren fünf Häuser sowie der zwei Sanitär- und des Küchenhauses gefunden werden.

Herr Mohr verteilt eine Einladung für die Fotoausstellung „Vorbilder Sport und Politik vereint gegen Rechtsextremismus“ vom 26.05.- 17.06.2016 in der Boostedter Str. 3 sowie das aktuelle Ferienspaß-Programm.